





dianggap sebagai pelajaran yang tidak terlalu penting jika dibandingkan dengan ilmu pengetahuan lainnya karena dianggap sebagai masa lampau yang tidak akan terjadi kembali. Padahal sebenarnya sejarah merupakan suatu ilmu yang harus kita ketahui sehingga hal-hal negatif yang pernah terjadi pada masa lampau tidak akan terulang kembali di masa yang akan datang.

Pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam saat ini masih banyak menggunakan pembelajaran tradisional, baik ceramah atau eksplanasi yaitu penjelasan biasa, yang didalamnya belum cukup memberikan gambaran yang luas dan menyeluruh. Dalam pelajaran sejarah yang hanya memaparkan materi dengan ceramah dirasa kurang efektif, karena siswa sulit untuk mengerti dan memahami materi. Dalam penyampaian materi guru sering menggunakan metode ceramah. Meskipun menggunakan metode lain, ceramah itu tetap ada dalam setiap penyampaian materi pelajaran sejarah kebudayaan Islam. Karena tanpa ceramah siswa kurang mengetahui maksud dari materi. Tetapi hal itu sangat bertolak belakang dengan apa yang dirasakan oleh siswa. Dari siswanya sendiri menganggap bahwa mata pelajaran sejarah kebudayaan Islam itu membosankan dan metode ceramah yang digunakan guru dalam setiap penyampaian pelajaran tersebut membuat mengantuk para siswa. Disisi lain dengan melihat materi yang bacaannya sekian banyak, siswa malas untuk membacanya sendiri. Tetapi ketika di terangkan oleh guru, mereka merasa mengantuk dan kadang ada yang bicara sendiri dengan teman sebangkunya.

Dalam hal ini, guru perlu menyusun dan melaksanakan kegiatan pembelajaran dimana siswa dapat aktif membangun pengetahuan sendiri. Hal

ini sesuai dengan pandangan konstruktivisme yaitu keberhasilan belajar tidak hanya bergantung pada lingkungan atau kondisi belajar, tetapi juga pada pengetahuan awal siswa. Antara peran guru dengan model pembelajaran yang digunakan ini saling mempengaruhi dan dapat menentukan hasil belajar.

Model pembelajaran memiliki peran yang cukup besar dalam kegiatan belajar mengajar. Kemampuan menangkap pelajaran oleh siswa dapat dipengaruhi dari pemilihan model pembelajaran yang tepat, sehingga tujuan pembelajaran yang ditetapkan akan tercapai. Terdapat berbagai macam model pembelajaran yang dapat dijadikan guru untuk menjadikan kegiatan pembelajaran di kelas berlangsung efektif dan optimal. Salah satunya yaitu dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif.

Pembelajaran kooperatif adalah model pembelajaran yang mengutamakan kerja sama untuk mencapai tujuan pembelajaran. Pada hakikatnya, pembelajaran kooperatif sama dengan kerja kelompok yang melibatkan partisipasi siswa dalam suatu kelompok kecil untuk saling berinteraksi. Dalam sistem belajar kooperatif, siswa belajar kerja sama dengan anggota lainnya.

Seperti dijelaskan oleh Abdulhak "Pembelajaran kooperatif dilaksanakan melalui *sharing* proses antara siswa, sehingga dapat mewujudkan pemahaman bersama antara siswa itu sendiri". Dalam sistem belajar yang kooperatif, siswa belajar kerja sama dengan anggota lainnya. Berdasarkan uraian di atas, dapat dipahami bahwa dalam pembelajaran kooperatif, siswa



















Islam. Implementasi model pembelajaran kooperatif tipe *Think Pair Share* dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada pelajaran SKI.

Bab III Metode Penelitian, yang di dalamnya membahas tentang rancangan penelitian, populasi dan sampel, instrumen penelitian, pengumpulan data, dan analisis data.

Bab IV Hasil Penelitian, yang terdiri dari: *pertama*, deskripsi data, yang di dalamnya terdapat Gambaran umum obyek penelitian, yang mencakup: sejarah berdirinya MA Darul Ulum Waru, sekilas profil MA Darul Ulum, visi, misi, dan tujuan MA Darul Ulum Waru, struktur organisasi MA Darul Ulum Waru, profil sekolah MA Darul Ulum Waru, keadaan guru MA Darul Ulum Waru, keadaan siswa MA Darul Ulum Waru, keadaan sarana dan prasarana MA Darul Ulum Waru. *Kedua*, analisis data dan pengujian hipotesis.

Bab V Penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran-saran.